

食育体験!! 和食道場（魚編）

5月18日、㈱リオン・ドールの社会貢献事業の一環として、こゆりこども園で食育体験が実施されました。「魚」をテーマに、鯛をさばいているところを観察し、目やヒレを実際に触っていました。園児たちはきらきらした鱗や魚の手触りに驚いたようでした。その後、焼いた鯛を試食し、「ふわふわしている」「甘くておいしい」など魚のおいしさを感じていました。



西会津こども研幾塾開塾式

6月14日、町役場で西会津こども研幾塾の開塾式が行われ、第6期生8人が参加しました。式では、副塾長の五十嵐教育長から「日本だけでなく、世界で活躍できる人になってほしい」とあいさつがありました。次に、塾長である薄町長の講話を聞いた塾生たちは、その後の質問タイムで好きなミネラル野菜などについて薄町長へ質問し、丁寧な回答に納得していたようでした。



西会津町町制施行70周年記念イベント 「第1回ミネラル野菜市」

6月16日、よりっせで第1回ミネラル野菜市が開催され、多くの来場者が訪れました。この日販売されたアスパラやたまねぎ、カブは完売しました。本イベントは、さらなるミネラル野菜の普及啓発を目的に、西会津町町制施行70周年記念イベントの一環として6月から11月まで月1回の開催を予定しています。



西会津町総合教育会議

7月9日、令和6年度の西会津町総合教育会議が町役場で開催されました。はじめに町長から「町の教育情勢はさまざまな取り組みの中で着実に進展してきている。時代を担う人材の育成にさらに力を入れていきたい」とあいさつがありました。この日は、部活動の地域連携や出前講座の推進などについて協議が行われました。



西会津小 交通安全鼓笛パレード

6月20日、交通安全鼓笛パレードが行われ、西会津小学校の3～6年生が交通安全と交通事故の防止を呼び掛けました。沿道には地域の皆さんや保護者、西小の1・2年生が集まり、演奏を見守りながら、声援を送っていました。パレードは旧町役場駐車場から野沢駅前を通り、町公民館まで行われました。この鼓笛パレードは、町民の皆さんへの交通安全啓発と児童一人一人の交通安全意識の高揚を図るため、毎年行われています。



西高生が奉仕作業で 町内をきれいに

7月2日、西会津高校の生徒が町内のゴミ拾いを行いました。この奉仕作業は毎年行われ、校舎周辺、通学路周辺に分かれて実施されました。午前中まで期末考査を受けていた生徒たちですが、疲れをみせず一生懸命に取り組んでいました。日頃お世話になっている地域の皆さんに感謝を伝える気持ちで奉仕作業をした生徒たちは、爽やかな汗を流していました。



富士山山開き

7月14日、日本で2番目に高い富士山の第9回山開きが、新郷・小清水自治区で行われました。山麓と山頂では、西会津大山さゆり太鼓の演奏が行われ、登山客を鼓舞しました。下山後には、おにぎり、新じゃがのくじら汁が振る舞われ、登山に訪れた皆さんは、西会津の富士山を満喫したようでした。

